

Communiqué de Presse

Annonce du résultat de l'enquête sur la nouvelle lune du mois béni de Ramadan pour l'année 1444 Hijri

(Traduit)

Bismillah Ar-Rahman Ar-Rahim et louange à Allah, Seigneur des mondes, qui nous a légiféré le jeûne du mois de Ramadan et en a fait l'un des piliers de l'Islam, et que la prière et la paix soient sur celui à qui le Coran a été révélé dans le noble mois, une guidance pour les gens et des preuves claires de la guidance et du Critère, notre maître Muhammad et sur toute sa famille et tous les compagnons.

Al-Bukhari a rapporté dans son Sahih sous l'autorité de Muhammad bin Ziyad, qui a dit J'ai entendu Abu Hurairah, qu'Allah soit satisfait de lui, dire : Le Prophète (saw) a dit, ou il a dit Abu Al-Qasim (saw) a dit : «صُومُوا لِرُؤْيَيْهِ» «Commencez à jeûner en la voyant [la nouvelle lune du Ramadan], et arrêtez de jeûner en la voyant [la nouvelle lune de Shawwal], et si le ciel est couvert (et que vous ne pouvez pas la voir), complétez trente jours de Cha'ban.»

Après avoir examiné la nouvelle lune du Ramadan béni cette nuit, la veille du mercredi, l'observation de la nouvelle lune n'a pas été confirmée conformément aux exigences d'observation de la Charia, donc demain, mercredi, est l'achèvement de Cha'ban, et donc après-demain, jeudi, est le premier jour du mois béni de Ramadan pour l'année 1444 Hijri.

A cette occasion, je transmets les salutations et les félicitations du chef du bureau central des médias du Hizb ut Tahrir et de tous ceux qui y travaillent, à l'Amir du Hizb ut Tahrir, l'éminent érudit Ata Bin Khalil Abu Al-Rashtah, en demandant à Allah de le soutenir et de hâter la victoire pour nous et la prise de pouvoir par ses mains.

Le Ramadan arrive cette année, alors que le monde connaît une crise financière qui s'aggrave de jour en jour, jusqu'à ce que la plupart des pays du monde souffrent sous son fardeau, y compris les individus, les institutions privées, et même les gouvernements n'ont pas été épargnés par cette crise. Le système capitaliste a épuisé les peuples avec le riba (usure), le monopole, l'invasion économique et le pillage des richesses au service des intérêts des sociétés capitalistes monopolistiques et des pays qui les suivent, l'Amérique en tête.

Au cours des dernières décennies, la mondialisation a été la machine construite par l'Amérique pour mettre en œuvre cette politique criminelle contre les peuples. Mais après que le statut de la Chine s'est accru, que la voix de la Russie est devenue plus forte et que la rébellion de l'Europe s'est accrue, l'Amérique redessine à nouveau la mondialisation, ramenant les économies de ces pays des décennies en arrière "sous" son économie, ce qui lui a permis de profiter de la guerre entre la Russie et l'Ukraine pour affaiblir la Russie et impliquer l'Europe et la Chine dans cette guerre. Elle est indifférente aux tragédies que cette guerre a causées au peuple ukrainien, et aux coups économiques qui ont menacé la sécurité alimentaire de nombreux pays du monde, parce que l'Amérique considère cette guerre comme la réalisation de ses intérêts, quel que soit le préjudice qu'elle peut causer à d'autres!

Quant à la situation des musulmans, elle n'est pas différente de cette scène. Ils sont les premiers à être touchés par la sorcellerie économique, politique et sécuritaire de l'Occident. Les pays musulmans sont parmi les pays les plus riches, et leur emplacement est l'un des plus importants. Cependant, leurs dirigeants ne sont pas en phase avec eux, car ils sont des agents des grands pays capitalistes de l'Occident, et une cible pour ses calculs géopolitiques. Pour resserrer son emprise sur les pays musulmans, l'Occident s'est concentré sur trois éléments : confier le pouvoir à des agents, établir une politique de séparation entre le Dîn et la vie, et s'attacher à corrompre le système judiciaire et ceux qui exécutent ses ordres. L'Oummah devient ainsi prisonnière de ses intérêts.

Toutefois, ces conditions et l'attaque subséquente de l'Occident contre l'Islam et les terres musulmanes ont renforcé la conviction des musulmans que le mode de vie islamique est le meilleur mode de vie et qu'ils sont toujours dans un état de colonialisme et d'humiliation depuis que le Khilafah (califat) a été détruit et que ses terres ont été déchirées. Par conséquent, le Khilafah est aujourd'hui une opinion publique parmi les musulmans. Ils considèrent plutôt que l'unité de leur pays en un seul État est l'intérêt le plus important de leurs intérêts aujourd'hui.

Mais bien que la Oummah se rapproche de plus en plus de l'idée d'appliquer la Charia, elle trébuche toujours à la recherche du chemin qui mène à cet objectif. Ses masses n'ont pas encore été guidées vers la nécessité d'adhérer fermement à la méthode prophétique pour restaurer le Khilafah. Les gens du peuple n'en sont pas conscients par eux-mêmes, à moins qu'ils ne soient éduqués dans le cadre d'une culture collective.

Ô propriétaires de podiums et de plates-formes... Ô vous qui avez assumé la responsabilité d'informer l'opinion publique :

C'est là qu'intervient votre rôle, ô créateurs de l'opinion publique, et en particulier parmi vous qui êtes des protecteurs attentifs des intérêts de la Oummah islamique. Par conséquent, vous tous, professionnels des médias, érudits, influenceurs, propriétaires de sites web et de plateformes, et conservateurs de groupes et d'édifices, avez accepté la responsabilité d'"informer la Oummah des questions prioritaires". Des segments de la Oummah islamique vous suivent jour et nuit, pour recevoir de vous des idées concernant les questions qui doivent être alertées au bon moment. Aujourd'hui, il n'y a pas de priorité plus importante pour la Oummah islamique que la question du rétablissement du Khilafah, car c'est la mère de toutes les priorités. Il s'agit plutôt de la question vitale pour laquelle une mesure de vie ou de mort doit être prise.

Ô Musulmans capables de changement... Ô personnes de pouvoir et de protection :

Pourquoi ne soutenez-vous pas le Dîn d'Allah, craignez-vous vos dirigeants ? Ne les voyez-vous pas se déplacer comme du bétail domestiqué chaque fois qu'ils rendent visite à l'un des dirigeants des pays occidentaux coloniaux kaffir ? Alors, est-il approprié pour vous d'être gouvernés par ces Rouwaibidah (gouverneurs ignorants), alors que vous êtes la meilleure Oummah qui ait été présentée aux gens ? Ou craignez-vous l'Occident colonial kaffir ? Ne voyez-vous pas comment il vacille chaque fois qu'une crise le frappe ? De la pandémie de coronavirus à l'occupation du Capitole, en passant par la guerre en Ukraine et les faillites des banques américaines. Chaque fois que l'Occident est exposé à une crise, sa faiblesse est mise en évidence et ses sociétés commencent à être en proie à des angoisses de chaos, en raison de la sévérité de leur individualisme. Allah (swt) dit : ﴿بِأَسْنُهُمْ بَيْنَهُمْ شَدِيدًا﴾ **Leurs dissensions internes sont extrêmes. Tu les croirait unis, alors que leurs cœurs sont divisés. C'est qu'ils sont des gens qui ne raisonnent pas.** [Al-Hachr: 14].

Ô Musulmans capables de changement... Ô personnes de pouvoir et de protection :

Nous vous implorons de ne pas laisser passer le mois de Ramadan cette année sans avoir apporté la Nusra (soutien matériel) au projet d'établissement du second Khilafah Rachidah (califat guidé par la justice) selon la méthode de la Prophétie. Ainsi, la joie des musulmans le jour de l'Aïd Al-Fitr sera une célébration de l'Aïd et une célébration de la victoire promise. Votre statut parmi les musulmans sera le même que celui des grands Ansar du peuple d'Al-Madinah Al-Mounawwarah, qu'Allah soit satisfait d'eux. La Oummah est prête à se sacrifier pour l'amour de l'islam. Le projet d'établissement du Khilafah a été présenté par le Hizb ut Tahrir comme une feuille de route détaillée pour son établissement et la construction de son État, il ne vous reste donc plus qu'à répondre à ce à quoi nous vous appelons. Craignez Allah, ô gens de pouvoir et de protection... Craignez Allah en Islam et les Musulmans.

Allah (swt) dit : ﴿فَالَّذِينَ آمَنُوا بِهِ وَعَزَّرُوهُ وَنَصَرُوهُ وَاتَّبَعُوا النُّورَ الَّذِي أُنزِلَ مَعَهُ أُولَئِكَ هُمُ الْمُفْلِحُونَ﴾ **Ceux qui croiront en lui, le soutiendront, lui porteront secours et suivront la lumière descendue avec lui ; ceux-là seront les gagnants.** [Al-A'raf: 157]

Que votre mois soit béni, Wassalamu Alaikum Wa Rahmatullah Wa Barakatuh.

La veille du mercredi est le premier du mois béni de Ramadan pour l'année 1444 de l'Hégire.

Eng. Salah Eddine Adada
Directeur du Bureau Central des Médias
du Hizb ut Tahrir

